
  

Ata da 24ª reunião realizada dia 3 de julho de 2018 
Presentes Prof. Theodor  Lowenkron, Residente Carla Gonçalves, 
Sr. Décio Gomes, Profa. Ana Cristina Figueiredo, Profa. Monica 
Pereira dos Santos. 

Professor Theodor pediu desculpas pelo atraso e o justificou 
devido a necessidade da extensão da reunião anterior realizada 
com os professores candidatos ao pleito das duas chapas, junto 
com a diretora do Ipub e a  professora observadora. Deu noticias 
que a professora Paula Cerqueira solicitou carta para a 
representante dos estudantes Residente Laiz Prestes para ser 
entregue no setor onde trabalha, justificando a sua ausência. A 
professora Maria Tavares e o Prof. Theodor fizeram a carta e a 
assinaram.  
O Prof. Theodor ressaltou que as duas representantes estudantis 
tiveram inestimável trabalho com a tarefa de  secretariar a 
maioria das reuniões.  
Ficou registrado que professor William Berger e Sra. Maria 
Cristina Ventura estiveram presentes antes do inicio da reunião, 
mas com o atraso de seu inicio, não puderam permanecer e 
participar da presente reunião.  
Dessa  forma, a Profa. Ana Cristina  diz que representa a chapa 
IPUB Plural.  
Foi aprovada ata da reunião de número 20.   
Iniciou-se a leitura da última ata pendente de número 22. A 
Profa. Ana Cristina questiona sobre trecho dessa ata. 
Prof. Theodor diz que não está sentindo nessa reunião a 
qualidade de relação de cordialidade que houve na reunião 
precedente entre o candidatos, a atual diretora e a Profa. Monica 
Pereira dos Santos. Diz que está se sentindo provocado pela 
Profa. Ana Cristina Figueiredo a elevar a sua voz e se sentindo 
pressionado.  
A Prof. Ana Cristina pede desculpas, diz que não foi sua intenção 
provocar o Prof. Theodor, gostaria apenas de alterar o trecho em 
questão. Propõe que o texto seja amenizado, discorda do trecho 
que a chapa Ipub Plural estaria criando dificuldades objetivas ou 



subjetivas ao encerramento dos trabalhos da comissão eleitoral.  
Prof. Theodor diz que o princípio que o norteia é o de Sócrates, 
“que só sei que nada sei”. Diz que procura sustentar esse 
princípio, e, paradoxalmente, ele sabe que tem que saber 
respeitar as regras que foram estabelecidas, de apenas mudar o 
texto se não houver discordância de nenhum membro. Acredita 
que o texto da ata 22 deve ser mantido integralmente.  
Com a nomeação do novo diretor do IPUB, homologada pelo 
reitor, ficará dissolvida a comissão eleitoral.  
A atual ata foi lida e aprovada por unanimidade pelos membros 
da Comissão Eleitoral presentes na reunião.


